

明けましておめでとうございます  
 本年もよろしくお願い申し上げます

	<p style="text-align: right;">会長 半田 一登</p> <p>新年おめでとうございます。いよいよ、オリンピック・パラリンピックの年がやってきました。多くの会員がこれらに携わることになっており、活躍を期待しています。</p> <p>また、会員の方々には理学療法士という立場から是非パラリンピックにも大きな関心を寄せていただきたいと思います。我々理学療法士業務の対象は「障がい」です。今一度、パラリンピックを通じて、我々の本分について、考える機会にしていきたいと思います。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 内山 靖</p> <p>新年にあたりご挨拶申し上げます。</p> <p>先達のご努力によって成熟を遂げた本会は、社会から自立した集団との認知を受ける中で、これまでとは異なる次元の自律と挑戦が求められています。</p> <p>大きな変革期にある中であって何もかもが大変な時期に足元を固めて着実な一手を繰り出すためには、会員の団結力と叡智が不可欠です。</p> <p>若い会員のアイデアを中堅とベテランが積極的に支援し、併せて強力なリーダーシップで組織を動かす力と智慧が際立つ一年になると考えています。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 斉藤 秀之</p> <p>令和として初めて迎える新年、謹んでお祝い申し上げます。今年の干支は十二支の最初の子です。新事業を開始するなど事業拡大にあやかる年ようです。このオリンピックイヤーに会員各位のこれまでの修練が発揮されることを信じていますし、レガシーとして理学療法の新時代が始まる契機の年になると感じます。泰然自若に全会員が一丸となり、理学療法士の熱い想いと理学療法の素晴らしさを冷静な思考で社会還元していきたいと思います。</p>
	<p style="text-align: right;">副会長 森本 榮</p> <p>新年あけましておめでとうございます。</p> <p>理学療法士の質向上には会員の皆様が日本全国どの地域、多種多様な職域・職場で勤務しても質向上を図れる体制構築が必要です。この数年、協会では各都道府県理学療法士会の組織強化を目的に地域支部化を依頼し、会員各位との「顔の見える関係作り」をお願いしています。会員、士会、協会がスクラムを組んで邁進すれば理学療法士の質は向上し、価値も高くなる。今年は目指せ「ワンチーム」です。</p>

(会員の皆様へ) FAX 番号・代表者名・施設名等の変更は施設代表者のマイページよりお手続きください。

間違い FAX がありましたら、大変恐れ入りますが、上記 TEL/FAX までご連絡ください。